

31. Dezember 2010

## Weinprobe ganz wie im Elsass

**Am 14. Januar im Bürgersaal.**

ELZACH. Im Rahmen der Städtepartnerschaft zwischen Elzach und dem Canton Val de Villé wird am Freitag, 14. Januar 2011, ab 19 Uhr im Bürgersaal des Rathauses Elzach eine Weinprobe mit Elsässer Weinen des Winzers Christian Barthel aus Albé angeboten. Es werden acht Weinsorten zum Verkosten angeboten, dazu werden verschiedene schmackhafte elsässische Spezialitäten gereicht.

### Wein, Spezialitäten und Musik

Unter anderem findet im Rahmen der Weinprobe eine Präsentation des Weingutes Christian Barthel statt, des Weiteren werden die Besonderheiten des Weinbaugebietes im Val de Villé sowie die verschiedenen Rebsorten und die beste Methode, Wein zu verkosten und zu genießen präsentiert.

Für die musikalische Begleitung sorgt Monsieur Fernand Schultz. Interessierte werden gebeten, sich bis spätestens 4. Januar 2011 anzumelden und den Unkostenbeitrag von neun Euro im voraus bei Angelika Gäbler, Stadtverwaltung Elzach, Zimmer 8 zu bezahlen.

Da die Teilnehmerzahl aus Platzgründen auf maximal 50 Personen begrenzt ist, ist für die Berücksichtigung der Anmeldung der Zahlungseingang der neun Euro maßgeblich.

Autor: bz

---

| WEITERE ARTIKEL: ELZACH |

---

### Gesang und eine gute Zeit

Tolle Resonanz auf erstes offenes Volksliedersingen im "Löwen". **MEHR**